

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ortsgemeinderat	Datum:	27.02.2024
Behandlung:		Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	
Sitzungsdatum:	15.02.2024	Niederschrift:	27/OGR/073

Informationen des Ersten Beigeordneten

Sachverhalt:

- Es wird darüber informiert, dass an der Schutzhütte („kein Daueraufenthalt“), der Bushaltestelle Oberehe („keine Entsorgung von Hundekot-Beuteln“) und dem Sauerbrunnen („kein Trinkwasser“) Hinweisschilder angebracht worden seien.
- Der Seniorenausflug findet am 03.03.2024 statt. Die Mitteilung wird noch pünktlich im Mitteilungsblatt veröffentlicht werden.
- Die im Dezember stattgefundene Adventsfeier für „Jung & Alt“ hat eine positive Resonanz hervorgebracht.
- Diverse Wirtschaftswege sind von der Firma Van Pütten freigeschnitten worden.
- Der Schaden am Dach des Bürgerhauses Oberehe ist behoben worden.
- Die Geschwindigkeitstafel Oberehe wird voraussichtlich Ende Februar / Mitte März wieder in Betrieb gehen können.
- Es wird der Vorschlag gebracht, die Baum-Beete an der Bushaltestelle Oberehe aus optischen und pflegerischen Gründen mittels einer Rasenansaat umzugestalten. Herr van Pütten bringt fachliche Einwände beim Mähen mit Freischneidern (Baumbeschädigung). Herr Heinz bringt den Vorschlag, die Beete mit Wildblumen zu gestalten, worauf sich der Rat verständigt.
- Vorschlag für das Anbringen von Hinweisschildern „Hundekot einsammeln und Müll ordnungsgemäß entsorgen“ für Oberehe und Stroheich. Im Anschluss werden die möglichen Standorte ermittelt und festgelegt. Es werden 10 Schilder beschafft.
- Die Erneuerung von Straßenschildern wird thematisiert, diese werden sukzessive (4 pro Zyklus) ausgetauscht.
- Für die Spielplatzgestaltung beider Spielplätze wird ein Ortstermin mit Herrn Weber für den 29.02.2024, 16:30 Uhr festgelegt.
- Es wurden 2 Sitzbänke beschafft. Eine Dritte wird noch beschafft. Aufstellorte sind der Friedhof, Spielplatz Stroheich und die Sumpfquelle. Es wird darüber diskutiert, wer diese aufstellen wird. Möglichkeiten wären das Beauftragen einer Firma, durch Bürger, oder durch den Aktivtrupp Stroheich.
- Das Hinweisschild „Sumpfquelle“ ist ebenfalls fertiggestellt worden und kann in dem o.g. Punkt mit montiert werden.